

Les députés cubains apportent leur soutien aux accords du 8ème Congrès du Parti



La Havane, 27 oct. (RHC)- Les députés cubains ont apporté leur soutien aux accords du 8e Congrès du Parti. Lors d'une séance préalable à la session ordinaire de l'Assemblée Nationale, la députation s'est

prononcée sur le rôle du Parti et de l'unité du peuple, la politique de cadres, l'activité idéologique, la démocratie socialiste, la politique étrangère et la défense de la Patrie socialiste.

Roberto Morales, secrétaire à l'organisation et à la politique de cadres au Comité Central du Parti, a signalé que le document discuté à l'Assemblée Nationale est d'ores et déjà à la portée de tous notamment sur le site Internet du Parti.

«Les actions de communication pour aborder les idées, les concepts et les orientations du 8e congrès ont été délimitées à partir de ce qui a été également exprimé par le Premier secrétaire du Parti et je cite: «Nous devons profiter de tous les espaces de communication pour donner notre bataille de révolutionnaires, en faisant sentir le poids de l'histoire, les raisons et les convictions patriotiques et les clés de la direction collective».

Roberto Morales a souligné que depuis avril dernier des responsables du Parti et du gouvernement vérifient la mise en application des grandes lignes du Parti et des accords du 8e Congrès.

Cela dans le but de faire favoriser la participation de tous à la solution des problèmes et de faire du Parti, un parti plus démocratique.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275223-les-deputes-cubains-apportent-leur-soutien-aux-accords-du-8eme-congres-du-parti>



Radio Habana Cuba